



Claudia Melgar Moreno es una joven piloto andaluza que destaca en un deporte tradicionalmente masculino: el motociclismo de trial. Empezó a montar en moto con solo 3 o 4 años y, tras formarse en los cursillos de la Federación Andaluza de Motociclismo, debutó en 2024 en el Campeonato de Trial FAM Futuro, donde se proclamó campeona de Andalucía en la categoría de Iniciación.

En 2025 volvió a brillar, logrando el subcampeonato tras empatar a puntos con el primero, y además compite en el Campeonato de Andalucía de Trial de Modernas Infantil, enfrentándose con éxito a rivales mayores y con motos más potentes.

ES la única niña que compite en trial en Andalucía, convirtiéndose en un referente de superación e igualdad. Su ejemplo demuestra que el talento y la pasión no tienen género, y que las niñas también pueden liderar en el mundo del motociclismo.